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国際会長 Joan Wilson（カナダ） 主題“Our Future Begins Today”「私たちの未来は、今日より始まる」
 スローガン“Together We Can Do So Much More”
 「手を取り合えば、もっとおおくのことができる」
アジア地域会長 Tung Ming Hsiao（台湾） 主題“Respect Y’s Movement”「ワイズ運動を尊重しよう」
 スローガン“Solidify Y’s Men Family for Better World”
 「よりよい世界のために、ワイズメン・ファミリーの絆を強めよう」
東日本区理事　利根川　恵子（川越） 主題「明日に向かって、今日動こう」“For the Future, Act Today!”
 スローガン「手を取り合って、今、行動を！」“Together, Let`s Roll Now.”
関東東部部長　片山　啓（茨城クラブ） 主題「組み合わされ、結び合わされて、造り上げられてゆく」 
相川　達夫（江東クラブ会長） 主題「今一度足元を固めよう！ そこからステップアップ！」

2016〜2017年度　東京江東ワイズメンズクラブ9月報

とき　2016 年 9 月15 日（木）19；00 ～ 21：00
ところ　江東 YMCA センター 301・302 号室
会費　通常会費　ビジター・ゲスト　1000 円
受付　島田徹君 司会　宇田川　敬司君
開会点鐘 会長　相川達夫君
ワイズソング・ワイズの信条 篠田秀樹君
会長挨拶・ゲスト紹介 会長　相川達夫君
食前の感謝 草分俊一君
食事
講話 「命のバトン　AED」　プリティ長嶋様

各種報告・スマイル・ハッピーバースデー・結婚記念日
閉会点鐘

※ハッピーバースデイ
メ ン 18 日 酒向 裕司君  28 日 草分 俊一君
メネット 10 日 香取 晴美さん  20 日 篠田 朋子さん
 24 日 楢原 千尋さん
コメット 06 日 中野 遼仁君    19 日 市崎 智也君
※結婚記念日 
14 日 寺尾ご夫妻　15 日 本間ご夫妻　21 日 駿河ご夫妻

〈巻頭言〉
これでいいのか？　江東ワイズ　

柳沢広繁
　私はここ数年体調不良で欠席が多くなり、江東

ワイズの流れが読めず、又各事業にも参加する自信が持てず、発
言する事を控えてきましたが、江東クラブを少し外側から見て少
し疑問に思われた事を述べたいと思います。
１）�まず例会の出席率が悪い。特に第一例会は酷い。メンバー
の中には本例会のみ出席すれば良いと思っている人が居るの
では。役員の方（書記）はまず出席者を確認し、各委員会の
委員長に報告し、欠席の方には各委員会委員長なり親しい人
が出席を促して頂きたい。

　�　�出欠の返事を必ず出す。未定でも「未定」と出し、例会 3
日前には確定の返事を出す。出席者が多ければ例会も楽しい。
欠席者の情報も得られる。
２）�例会の準備不足、会場の設定、食事の配膳など YMCAの
職員がやる場合が多い。役員会への役員、担当委員会の委
員長の出席が低調であること。役員の出席を奨励したい。例

8 月在籍 8 月出席者 8 月出席率 アクティブファンド ニコニコボックス クラブ役員
27 名

内広義会員
2 名

メンバー 15 名 14/25 前年迄 2,169,921 円 前月迄 0 円 会長 相川　達男
メネット 0 名 60％ 8 月 0 円 8 月分  0 円 副会長 小松　重雄
コメット 0 名 　 残　高 2,169,921 円 累　計 7,500 円 副会長 酒向　裕司
ビジター 0 名 前月出席率 会計 駿河　幸子
ゲスト 0 名 修正 書記 本間　剛
メイキャップ 0 名 ％ 直前会長 宇田川　敬司

連絡主事 草分　俊一

『命のある限り、わたしは主を賛美し長らえる限りわたしの神にほめ歌をうたおう。』� （詩編�146篇 2節）

今月の聖句

会プログラムが前月末まで決まらないことがある。担当者は
責任感を持って進めてほしい。1人で考えるのではなく委員会
全体で考えるように努める。

３）�例会が静かである。出席者が少ない上に一部の人の意見で
会が進行しているように思います。司会者は注意をして発言の
少ない人に、指名をしてでも多くの方に発言、意見を求めるこ
とが必要だと思います。　何の事業でも全てきめ細かく意見
の聞くことにより参加意欲が沸くのでは無いでしょうか。前年
度行われた事業だから今年も、では発展は無いのでは。しか
し例会に出席して初めて話し合いもできるし、意見も言えるの
です。

４）�その他　江東ＹＭＣＡの事業には参加するが、其れ以外の
事業・会合には参加意欲が沸かない、という話を聞きました
が、それはそれで良いのかも？しかし、皆様が参加して居るの
はワイズメンズクラブ国際協会です。他のクラブの記念行事、
関東東部、東日本区、国際大会など一つでも参加して他のク
ラメンバーと交流して頂きたいと思います。これはワイズの大
きな楽しさの1つです。ベテランは若いメンバーに出席を誘い、
他のクラブのメンバーを紹介に努めましょう。私達はワイズメ
ンズクラブのメンバーです。

  9 月本例会（担当　B委員会）
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8 月2 日　13 時 30 分、メネット・娘・孫娘と台北着。IBC
の蔡さん夫妻の出迎えを受け、春以来の再会でホテルへ。夕
食は蔡さんの arrange で同行の東京クラブの上原さん、吉岡
さん共々旧知の馬さん、王さんらと円卓を囲んだ。孫は蔡さ
んの娘さんのアイリンさんにすっかり懐く。
8 月3 日　RBM（ロールバックマラリア）のチャリティー
ゴルフ大会。場所は淡水？？ゴルフクラブ。日本からの 10 数
名の参加者を含めて 40 名ちょっと。日差しは強く、湿気も
多くやっとの思いで 1round。上原さんは好スコアなるも吉岡
さんは half で retire。
　プレー後、国際議会が開かれていた北投温泉のホテルで参
加者と、国際議員で前夜祭の dinner�party。　席上、以前か
ら集めていた資金に当日の参加者からのチャリティーを加え
て 10,000 台湾ドルを国際会長へ手渡した。小生はニアピン賞
を 1つ。武蔵野多摩クラブの宮内さんはベストグロスに 1打
足りない 80 代の好成績で、成績は 3等までしか発表がない
台湾方式であったがそれはそれで納得。
8 月4 日　大会第 1日。登録受付で國際役員の時、共に働い
たデンマーク、ノールウェイ、ハワイ、ブラジル、ウルグア
イ、オーストラリア、ケニア、韓国などの懐かしい人たちと
会い、再会を喜んだ。ツアーで参加した安斎さんとも合流し
た。恒例のフラッグセレモニーでは国際書記長の西村さんの
紹介により 61カ国のフラッグが壇上に並んだ。國際役員によ
る一連の開会の儀式のあと、直前国際会長のウィッチアンさ
ん（タイ）の開会宣言により大会が開会した。全員でワイズ
ソングを英、日、中、韓、その他の言葉で（？）した後、台
湾総統府書記長 Bih-Jaw�Lin 氏による歓迎のあいさつをいた
だき、次に小生が大会委員長として歓迎のあいさつを。その
中で今回の大会のテーマである「天・地・人」の私なりの解
釈と、ワイズの目的との関連について簡単に述べた。そのあ
と、元国際会長の Finn さんの司式による国際会長以下役員
の式が行われ、カナダの Joan�Wilson さんが女性として 2人
目の国際会長に就任した。Wilson さんは 1986 年に設立され
た東京在住の外国人を交えたTokyo�International�Family�Y’s�
Mens�Club（2004 年解散）のメンバーであったカナダ大使館
勤務の Stuart さんの奥さん�であり、日本のワイズをよく知
る外国人の一人である。
　キーノートスピーチは元 IBM の副社長の Kuan-Tsae�
Huang さんにより「技術革新が我々の未来に与える影響」と
題した感銘深いスピーチを聞いた。
　夜は直前会長主催の dinner�（IPIP�Night）が元アジア会長
の岡野さん（大阪土佐堀クラブ）の司会で行われた。
8 月5 日　大会 2日目。午前中は西村書記長による國際の現
状報告、BF代表の紹介、アジア太平洋YMCA同盟の理事長
の Babu�Gomessi 氏と日本 YMCA同盟の総主事の島田茂氏
による挨拶を頂いた。

　そのあと東京山手クラブの尾内さんの食前の祈りで昼食を
頂いた。（参加者最年長との紹介に会場からは大きな拍手が）
午後はワイズメネット・CS,�RBM・Extension,�Towards2022・
MC（membership�Conservation）・Partnership�with�YMCA
の 5つの session に分かれてForumが持たれ、それぞれの国
での実施状況、問題点、解決策などを話し合った。
　15：30 からは各エリア（９つ）に分かれてエリア会議を行っ
た。アジアは今期からオーストラリアが加わり、アジアパシ
フィックエリアとして記念すべき第 1回の議会であった。
夜は次期会長�Henry�Grindeheim�（デンマーク）さん主催の
dinner�（IPE�Night）が持たれ、スピーチのあとは IBC の蔡
さんの司会による各エリアの出し物を楽しんだ。日本は相変
わらずの合唱で「花が咲く」を歌った。4歳の私の孫はアフ
リカの人たちに交じって舞台でダンスを踊った。
8 月6 日　大会 3 日目。午前中は前日の Forum の報告、
IBCの締結式が行われた。
　相川会長が午後から参加。午後は恒例の小旅行で 4つのグ
ループに分かれ、市内観光等が計画されていたが、我々は小
旅行には参加せず IBC台中長栄クラブとの IBC交流のためカ
ラオケに繰り出した。（相川会長が台中での 25 周年の祝賀会
に出られないことを考慮しての長栄クラブの設営であった）
（このころから山崎さんの存在が目立ち始めた）
　夜は國際会長主催の dinner（IP�Night）、会長のスピーチ
があり、さまざまな曲芸、踊りなどのエンターテイメントを
楽しんだ後、恒例のダンスで最後の夜を満喫した。
8 月7 日　大会 4日目、最終日。午前中は國際大会と並行し
て開催されていたユースコンボケーションに参加した若者の
報告、パーフォーマンスがあった。

❶

❷

❸

第 72回國際大会台湾（2016年８月２〜 7日）

第 72 回國際大会台湾に参加しました 藤井寛敏
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　11 時頃より、閉会式が行われホスト委員会のHsiao 委員長、
Tsai 書記長のあいさつがあり、小生がホスト委員会の皆様の
働きの感謝の言葉を述べ、会場からは台湾ワイズの働きに対
して大きな拍手が。。
　閉会の儀式（聖書を閉じ、ロウソクの灯を消し）のあと、
2018 年韓国での再会を約しWilson 会長の閉会宣言、点鐘に
より大会の幕は下ろされた。
　参加者約 800 名、海外からの参加者は友好的で誠心誠意の
台湾のワイズメン、メネットのおもてなしに大いに満足した
様子であった。
　同日、台湾区大会。夕方少し早く、台湾区の区大会が近く
のレストランで約 300 名の台湾メンバーが國際大会に引き続
いて参加して開かれた。山崎、藤井＆メネットが出席した。
例年は 1泊で盛大に行われているが、今回は国際大会があっ
たので短時間ではあったが國際大会が成功裏に終わったこと
もあり、解放感のあふれた素晴らしい会であった。
　終了後 3人は IBC の台中長栄クラブの皆さんと貸し切りバ
スで台中に向かった。

参加者：相川、安齋、藤井夫妻、山崎

台湾国際大会弾丸 3 日間ツアー� 相川達男

　台湾国際大会の最短弾丸ツアーの報告をします。今回江東
クラブからは 5名が参加しましたが、その中で相川は最短の
3日間の参加になりました。8月 5 日（金）羽田 10 時発、台
北 12時半着の飛行機で台北入り。夕方のディナーパーティー
からの参加を予定し、午後は台北近郊の「淡水」へ探検にＧ
Ｏ。夕刻、パーティー会場に行くも会場を間違え、あわてて

移動。やっとの思いで到着し台中長栄クラブの皆さんと合流。
見知った面々と久しぶりの再会を喜びつつ、いつのも「ＩＢ
Ｃ＝ International�Beer�Clab」との蔡さんの声で乾杯の嵐。
あっという間に第 1日目の夜は過ぎ去って行きました。8月
6日2日目。全体でもエクスカーションの予定の日だったので、
朝から「九份観光」へ。午後は、台北市内のカラオケで台中
長栄クラブとのＩＢＣ交流を深め、そのまま国際会長主催の
ディナーパーティーへ。会場の舞台上では、国際会長の挨拶
などがめじろ押しでしたが、一番後方の席であった事も有り、
終始台中長栄クラブの皆さんと杯を交わすことに明けくれ、
昼から飲み続けの 1日を終了。最終日は、他の江東メンバー
と分かれ、台北市内の評判の店で小籠包の昼食を取った後一
人寂しく帰国の途につきました。結局、台中長栄クラブの皆
さんと飲んで、食べて楽しく過ごした 3日間となりました。

IBC 台中長栄クラブ 25 周年� 山﨑常久

　IBC 台中長栄クラブの 25 周年祝賀会が８月８日（パパの
日、台湾では父の日）に台中の日本食レストランで盛大に開
催されました。藤井さん夫妻、安齋さんと４人で記念品の如
意棒ボールペン（伸縮自在）と巨大招き猫を携えてお祝いに
馳せ参じました。４日から７日まで台北で開催された国際大
会に続けての祝い事で、台湾区大会も出席されていた藤井さ
んはさぞやお疲れのことであったろうと思います。IBC 交流
会は大会期間中にも６日の午後にカラオケ大会が台北市内の
カラオケスナックを貸し切って行われ、その席には相川さん
も大きな身体を揺すって参加してました。７日夜に台中長栄
の面々と貸切バスに乗り込んでカラオケ大会をしながらの移
動は楽しい思い出です。８日の昼に名所・日月潭の会員制リ
ゾートのラルーに案内していただきプールに放り込まれたの
も忘れられません。祝賀会は盛大で、台湾の多くのクラブが
お祝いに駆けつけていました。今回は４人しか行けませんで
したが、今後は家族ごとで構わないので、是非、台湾を旅行
して、その際に台中にも足を延ばして交流を深めてください
ませ。� 参加者：相川、安齋、藤井夫妻、山崎

❹

❺

❶蔡さんの arrange で円卓を囲んだ　❷国際会長に就任した Joan�Wilson さん　❸台中美女（蔡
さんファミリー）にご満悦の相川会長と宮内次次期東日本区理事　❹ IBC台中長栄クラブの 25周
年祝賀会　❺巨大招き猫をお祝いに

ICB 台中長英クラブ 25周年（8月 7〜 8日）
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8 月納涼例会 鈴木雅博

　今季A委員会として最初の担当で、納涼例会として屋形船を企
画しましたが天候に恵まれず早 と々中止、急きょ室内の納涼に変
更になりましたが 9 名の参加でした。
　納涼というよりもこれからのワイズの在り方について！若手、大
御所、中堅と大激論！楽しい例会と言っても、時代とともに確
かに考え方は違う！継続していくにはチェンジが必要、しかし、
30％の参加では話にならない。出席第一と奉仕第一とは何か？１
年間の予定は決まっているはず、月に２回しかない例会に参加で
きないのか？メンバー全員が自覚を持ち、真剣に取り組みましょう！
激論も時間切れでしたがとてもいい例会でした。結論は出ません
でしたが、メンバーの方は率先して例会に参加して下さい！
参加者：相川、宇田川、香取、小松、草分、酒向、鈴木、駿河、藤井

北海道部会出席報告 相川達男

　8月 27日DBC 十勝クラブの 40
周年記念例会に先立って開催された
北海道部会に、江東クラブからは
藤井さん、安齋さん、酒向さん、相
川が出席した。おおよそ100 名ほど
の出席者の中で北海道部所属のメンバーは 20 名ほど、他のエリ
アからのゲストが約 8 割を占めるという異色の部会であった。但
しこれは、その後に行われた十勝クラブの周年行事に出席する
ために集まったワイズメンが多く居たためである。山本北海道部
長のジョークを交えた楽しい部長挨拶に始まり、来賓挨拶、記念
講演と会は進んだ。記念講演は京都ウエストクラブの元日本区理
事　森田恵三ワイズの「ワイズへの思い　これまでとこれから」と
言うものであった。森田ワイズのワイズへの関わりやワイズメンとし
ての心の持ちようなど、先輩ワイズならではの講演内容であった。
講演の中でも触れられていたが、森田ワイズは当クラブの藤井さ
んとワイズへの思いで共感するところが有られるとの事で藤井さん
が提案した「ワイズ興し」と言うワイズのリバイバル運動を提唱さ
れていた。御年82歳とは思えないエネルギッシュな講演であった。
周年行事に絡めたとはいえ、台湾、京都から合わせて 50 名ほど、
関東を中心とした東日本区各地から30 名ほどと多くの人員を集結
できる十勝クラブの交流の輪、ジャガイモパワーに改めて驚かさ
れた部会であった。

十勝クラブ 40 周年例会 宇田川敬司

　今回、我がクラブとDBC
を締結している、十勝ワイ
ズメンズクラブの 40 周年記
念例会という事で、親子 +
母で家族旅行も兼ねて、十
勝の地へ !
　子供たちは初めての北海
道、そして母は新婚旅行の地である北海道という事で、家族みん
なで楽しむことが出来ました。私自身も周年行事への参加は初め
てで、十勝クラブとIBC・DBCを組むクラブやその他多くのクラ
ブからの出席者があり、盛大に催される例会にワイズの格式と誇
りのようなものを拝見することができました。
　例会翌日は、十勝ワイズメンバーの中村さんのお宅で BBQが
催され、子供たちが大好きな十勝のアスパラやじゃがいもが出来
る風景を見ることができました。母も多くのワイズメン・ワイズウィ
メンに話しかけて頂き、ワイズダムを感じることができたようです。
　台風に追われるように東京に戻り、その後、十勝で甚大な被害
を受けた様子を見て、家族皆で、十勝ワイズの皆様にお変わりは
無いか心配しているところです。

BB3 in 北海道（豪華列車おしゃべり旅）
BB1 藤井祥子　BB2安藤正子　BB3香取晴美

8 月 27 日（土）午前 7 時　羽田集合！　実に 15 年ぶりに、BB
は 3 人で北海道へ～　

〈スケジュール〉
1 日目  飛行機で帯広へＪシートで出発。天候（台風 9、11 号

の影響）が心配される中天気予報に振まわされる。
 十勝ワイズメンズクラブ 40 周年記念例会に出席
2 日目 帯広から列車で南千歳経由して函館へ
3 日目 函館から北海道新幹線（！）で東京へ

　わくわくしながら帯広着。なんと青空いい天気。蒸し蒸し暑かっ
た東京と大違い。なんと気持ちがいいんでしょう。
　心配された交通網もバスは大丈夫。空は高いし、東京の騒音
と忙しい日々を離れて、のどかな景色を眺めながら約 40 分でホテ
ルへ。
　荷物を預け、さてと、昨日連絡のあった崖崩れによる列車運休
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とか遅れとかドキドキしながらホテルのすぐ近くの帯広駅へ。南
千歳への列車は、今日は間引き運転で、遅れも出ているとのこと。
他に行く方法としては、バスがあるという。営業所で明日のバス
は満車です！　え～っ！どうするBB3！ひとまず 15 時以降に会議
の結果がでるとのこと。なるようにしか〰。迎えに来てくださった
玉池ご夫妻とランチ（空飛ぶメンチに感動！BB2,3）をいただい
て車で懐かしい場所をめぐり、増水した十勝川堰堤へ。大雨で濁
り、流木が渦巻き、濁流となり海へ。圧倒される。東京では秋を
思わせる花々を摘み枝を拾った晴美さん。（東京まで大事そうに
持って帰りました）
　小豆ソフトを食べに行って、それから2度駅へ足を運び、到着
は遅れるがどうにか予約した列車に、乗れるとのことで一安心。
　18 時半から記念例会。久しぶりの十勝のメンバーにもお目にか
かり、京都の方、大阪西の方、台湾の方々にお会いしました。南
から西から100 余名の方々が集まり盛大な会でした。ローストビー
フが大好評。西日本区のアピールに感銘し、来年の西日本区大会、
熊本行きを約束をした、安斎さん、晴美さん、正子さんでした。

（BB1）
２日目
　ホテルの前で十勝、江東、宇田川ファミリーと記念写。中村山
荘でのバーベキューパーティーに後ろ髪ひかれながら……一路電
車の旅へ。長い乗り物旅で退屈と思いきや雄大なる外の景色は見
る間もなく話に夢中、さりとて何の話をしたか覚えていない、何気
ない話も肩がこらず楽しい。行く先方面が明るく青空になっている
のがうれしくBB３―の行いが良いことに喜んでいた。車窓から
見た動物は祥子さんの鹿三頭だけでした。
　函館駅も心配していた 30 分の遅れも影響なくチンチン電車に
乗り湯の川温泉に到着。ホテルでビールで乾杯、美味食事、温
泉に入り、夜更けまで話していました。15 年前 JJ3 におこづかい
を頂き5万円も残っていたので行くのは今でしょう。感謝でした。
� （BB2）
ひと旅ふた旅めぐる旅　　　
　旅もいよいよ最後のお楽しみ。新函館北斗駅発東京行き。朝
市でお買物、車中でのお弁当も調達、「はやぶさ」の到着を待つ。
　私たちは 9 号車、すぐ隣はグランクラスの車両。グリーンメタ
リックの車体にワクワク。座席も期待通り。「間もなく扉が閉まりま
す」のアナウンスと同時に、正子さんの「この時間は？」とチケット。
はやぶさ24号 13：35 発、この電車は、22 号 12：45 発！扉の最
も近い座席が幸か不幸か、咄嗟に閉まる寸前を飛び降りる3人。
（これは私の思い込みが原因）
　グランクラスの警備に当たる方が「どーしましたか」と心配顔を
覗かせた。まだ充分時間があるとホームでホッとひと息するも、「あ
ら荷物足りなくない？」と祥子さん。正子さんのお土産の手提げと
祥子さん読みかけの文庫本。
　結果、忘れ物は隣の新青森駅に。届け出た正子さんのケータイ
の電池切れで連絡がとれた時はすでに通過。
　あまりに順調で満たされた旅にちょっと刺激的なスパイス。で
もそのスパイスの効果は後から。東京駅の遺失物承り所へ向かう
ホームで、どうやら私たちと同世代らしき女性用のケータイを拾う。
行く先同じ、と届け出たところ、なんとか無事本人の手元に。ちょっ
と明るい気持ち。冷えた文庫本とお土産は２日後に無事正子さん
の手元に届いたとのこと。豪華ＢＢ3の旅は次へと繋がりそうです。

（BB3）
参加者：相川、安齋、宇田川家族、酒向、藤井夫妻、安藤メネット、香取メネット

東京 YMCA 夏祭り （チャーハン） 本間�剛

　8月27日（土）東陽町の東京 YMCA夏祭りにて、好評の“チャー
ハン”を、今年も出店。前日より仕込みをお手伝い頂いた中野さん、
江東幼稚園の先生方のお陰様で、当日はスムーズにスタート！（本
当に感謝です！！）久々参加の山﨑さん、助っ人ポール（牧）さん、
石井さん、と草分さんを焼き隊（私も）に、売り子島田さん、小
松さん（司会も担当）、駿河園長、菅原メネット＆コメットにも手伝
い頂き、香取さんのフォローも有り、また度々の小松さんからの潤
滑油（酒）もあり（催促しすぎ！？）、スムーズ超えて、各自勝手に
暴走しておりました。終盤ポール牧の指パッチンも加わり、更にス
パイス注入。いつもの塩コショウより、効いていたのでは。。早々
に 200 食あまりを完売！まいどー！！　山ちゃんのパラパラにコダ
ワッた真剣な姿、メンバーのみんなにも見せたかった。。。“手を抜
いた食べ物は、人様に出してはいけないと、材木屋の婆ちゃんが
おっしゃってたそうな。（大人の会話、わっかるかなぁ！？）
参加者；石井、香取、草分、小松、島田、中野、山崎、ポール、菅原メネッ
ト＆コメット、ぐんちゃん

「これでいいのか？　江東ワイズ」投稿について

　現在のわがクラブの現状は例会への出席率
は低く 10 人に満たないことがたびたびあり、
役員会も同様であり、YMCA 支援のプログラ
ムやクラブの地域奉仕事業、クラブ資金確保

の事業への参加者も少なく、その事業の存続も危ぶまれるケー
スにもぶつかります。
　今までの皆さんの不作為（例会への出席が少ないとか、事
業への参加が少ないとか、クラブに少しも貢献していないと
か）はすべてこの際一切、一旦棚に上げて楽しい有益なクラ
ブにするにはどうしたらよいかを寄せて頂きたいと思います。

（こちらからお願いします）
　ベテランはクラブの活性化は例会の充実と結びつけ勝ちで
すが、もちろんそれも説得力のある意見の 1 つでもあります。
　そこで

・ 例会を充実させるにはどうしたらよいか。プログラム、食事、
講師、出席、会場など

　しかしそれだけではないかもしれません。そこで
・例会の充実以外にクラブ活性化の方策

　そのほか

・ クラブに何を望むか。クラブメンバーとしてどのようにクラ
ブに関わりたいか。

・ 組織としてのワイズメンズクラブに何を望むか。どのように
関わりたいか。

・ そのほかどんな細かいことに対する満足、不満、意見、提案
などなど

　また、これらの項目にこだわらず思ったこと、アイディア
などなんでも結構です。
　だれだれと同じ意見でも結構です。ご自分の意見として同
じものを書いてください。

提案と
おねがい

ブリティン編集委員会より
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▼江東センター・キャンプ報告
今年の夏のキャンプは、わんぱくクラブ（8/7-9: 年中 ~ 小学 2 年生
対象）、どろんこ in 赤城キャンプ　（8/17-19: 小学生対象）、道志
ワンダフルキャンプ（8/21-24: 小学生対象）、
▼江東センター・サッカークラス

全 国 YMCA サ ッ カ ー 大
会に出場し、御殿場の時
之栖へ行って参りました。

（8/20-22: 小学生対象）
成績は、高学年の u-12 は
準優勝、中学年の u-10 は
3 位でした。

キャンプとサッカーで 120 名の子どもたち
が参加し、28 名のリーダーが子どもたち
に関わりました。子どもたちにとって、そし
てリーダーたちにとってもかけがえのない夏
休みになったことと思います。

▼江東幼稚園
8 月 24 日から夏季保育が始まりました。そして 9 月 1日から 2 学
期のスタート。
真黒に日焼けした子どもたちは元気いっぱいに登園してきました。
夏休みの幼稚園は終日静まり返っていましたが、またいつもの賑や
かさか帰ってきました。
▼ブランコのマット
園庭にある『ブランコのマット』が新しくなり
ました。これは 5 月に開催された『江東親睦
会』が多くの方々に支えられたおかげで収益
金がありました。この収益金で購入させてい
ただきました。
▼夏まつり
会員部主催のオール東京のイベントが 8 月 27 日（土）、東陽町セン
ター　1 階 Well-B& アトリウムで開催されました。各コミュニティー
センター、在京ワイズ、委員、リーダー、スタッフが一丸となり模
擬店を出店したり、イベントを盛り上げたりしました。今年も子ども
からシニアの方々に、素敵な夏の思い出を提供できたのではないで
しょうか。
収益金は約 60 万円でした。
江東ワイズはチャーハンの模擬店を出店しました。約 200 食、無
事に料理し販売できました。朝早くからありがとうございました。
▼第 30回インターナショナルチャリティーラン
◆ 9 月 22 日（祝 : 木）　
◆都立木場公園
既に江東 YMCA& 幼稚園 & ワイズより、今年は 1チーム増やし 4
チームをエントリーしました !（サッカークラブ保護者チーム !）　そし
てランナーも集まりました!　チーム名も決定しました!『パワフル』『ス
マイル』『プリティ』『ペガサスファイブ』
◆東京大会アンバサダー（大使）として河合俊一氏（元全日本バレー
代表、スポーツ解説者）が来ます !
◆メン、メネット、コメット、マゴネット……子どもが参加する「こど
もラン」もあります。是非、お越しください。
▼ソフトボール大会
10 月 10 日（祝 : 月）第 33 回会員ソフトボール大会が開催されま
す。リーダー、保護者、ワイズメンでチームを構成いたします ! 是非、
ご参加を !!　応援のみでも OK!!!　今年は運営を江東センターで行
います。大会委員長は鈴木ワイズメン ! です。
▼今後の主な行事日程

【江東】
・幼稚園　始園式 :9 月1日（水）
・バザー :11月 6 日（日）　　　日程のお間違いがないように !
・クリスマス会 :12 月 3 日（土）

【オール東京】
・第 29 回ユーズボランティア・リーダーズフォーラム
9 月 9 日（金）~11 日（日）山中湖センター
・ソフトボール大会 :10 月10 日（祝 : 月）

YMCA ニュース 2016 年 9 月　第一例会議事録

編・集・後・記
今月号は６ページの大作になりました。皆さんご協力ありがとうございまし
た。今回から「これでいいのか江東クラブ」の連載が始まりました。
忌憚のない意見でブリテンをクラブ活性化の場に。S

2016 年 7月 7日　於 : 江東 YMCAセンター 3階
各種報告�8 月各行事� 国際大会� 藤井さんより報告
� 十勝 40 周年例会� 酒向さんより報告
� 納涼例会� 宇田川さんより報告
議事項目
1．9 月15 日　講師例会（部長公式訪問）� 担当�島田 B委員会委員長
内容の件に関して� プリティー長嶋さん　講演　いのちのバトンAED
� 片山関東東部部長� 部方針説明　同行関東東部主査　アピール
� 親睦会講演終了後に当日検討
2．10 月　講師例会に関して � 担当　小松 C委員会委員長準備進展中
3．ジャガイモの件 � 担当者選任　宇田川さん
　価格は昨年と同様、9月 9 日十勝宛発注のため江東クラブの締め切
りは 9月 7日
4．チャリティーランに関して � ランナー中野、宇田川、菅原の各メン
5．ユース事業主査からの依頼事項に関して（ユース関連の例会開催）
11 月例会を江東センターのリーダーでユースボランティアリーダーズ
フォーラムに参加した篠田コメットに報告、卓話を依頼。幼稚園保護者
にも声がけし、リーダー、ワイズ、幼稚園児保護者で相互理解を深める
場とする。関東東部ユース事業主査　千葉クラブ青木ワイズ出席予定。
6．江東ワイズ　今後の体制に関して
区民祭り、ワイズガーデンなどへの関わり方を検討。
本年の区民祭りは、メンの力で出来る力量を確認。必要に応じて規模
縮小も検討。
7．プール解体の確認 � 9 月 10 日（土）午前中
� 午後は、幼稚園（江東センター）補修ワーク

2016 年 8 月役員会議事録

2016 年 8月 25日　於 : 江東 YMCAセンター 3階
議事項目
1．9 月15 日　講師例会（部長公式訪問）
島田Ｂ委員会委員長より講師未定のため役員会においても候補を探っ
てほしい旨打診有。
役員会として片山関東東部部長に卓話いただくことを提案。相川が片
山部長に打診することとする。
2．10 月講師例会に関して
小松Ｃ委員会委員長よりひがしクラブ、ベイサイドクラブとの合同例
会を 10 月 20 日に東陽町センターで行う旨準備中との報告有。
3．ジャガイモの件　
販売価格は昨年同様とすることを決定。代金収集の管理を江東センター
事務所に委託することに決定。それに伴い、手間賃をケースあたり 50
円センターに支払う案が浮上し役員会は承認。
ワイズの本年度担当者を宇田川さん。
4．十勝４０周年　　藤井、安齋、酒向、宇田川、相川の各メン。藤井、
安藤、香取の各メネットが参加。
5．東陽町　夏祭り　小松、本間、山崎、中野、草分、駿河、の各メン
参加予定。ポール氏助っ人参加。
6．チャリティーランに関して
9 月 22 日木場公園で開催。江東はコース整備のボランティア参加。ワ
イズとして１チーム参加費支援。ワイズ枠ランナー　中野、菅原、宇
田川の各メン。
7．関東東部ＥＭＣ、ユース事業主査からの依頼事項に関して
関東東部ＥＭＣ委員会　担当小松さん　ユース関連の例会を 10 月～３
月の間に開催の要請
8．江東ワイズ　今後の体制に関して
本年度の区民祭りは、極力、江東のメンのみで開催を頑張る。必要に
応じて、焼きそばの規模縮小も考える

東京江東クラブのチャーターメンバー白坂鐘蔵メンが８月 20 日御永眠さ
れました。ここに謹んでお知らせいたします。

氏名　白坂鐘蔵　様
８月 20 日御永眠　年齢 97 歳　喪主　白坂良雄　様

　葬儀、納骨等は　8 月 24 日に執り行われました。なお、喪主様から、
生前本人の遺志により香典その他一切ご辞退申し上げるとのことです。


